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令和４年１０月７日（金）   
令和４年度 前期終了 

１０月７日(金)で前期が終了しました。今年度も新型コロナウイルスの感染拡大によって当初の予定から変更することが
ありましたが，各学年で行事を行うことができました。 

６年生は，国会議事堂見学，日光遠足を実施することができました。どちらも天候に恵まれ楽しく活動することができまし
た。また，田植えや稲刈りなど，貴重な体験もすることができました。 

５年生は，水戸市少年自然の家で宿泊学習を行いました。宿泊学習は３年ぶりとなります。焼杉板づくりやウォークラリ
ー，カレー作りなど，校内ではできないことを体験することができました。何よりみんなで話をしながら一緒に泊まったこと
は，今でも記憶に残っていることでしょう。９月の親子学習会では，実験を通して楽しみながら防災について学びました。 

４年生は，石切り山脈やエコフロンティアかさま，県庁，ひたちなか交通公園への校外学習，陶芸教室，音読授業など茨城
の自然や建造物などを見て触れたり，地域の方から学んだりする機会がたくさんありました。また，３年生と一緒のつくばエ
キスポセンターへの遠足では，３，４年混合の班のリーダーとして活躍しました。 

３年生は，セキスイハイムへの社会科見学に行きました。住宅がどのように作られていくかを実際に自分の目で見て感じる
ことができました。４年生と一緒のつくばエキスポセンターへの遠足では，グループで楽しく活動しました。 

２年生は，町探検を行い，稲田地区，福原地区の様子を実際に見てきました。学区に住んでいても初めて訪れた場所もあ
り，地域を知る良い機会となりました。親子学習会では，生き物探しをしました。暑い日でしたが，地域に生息する生き物を
興味深く観察しました。１年生と一緒のアクアワールド大洗への遠足では，１，２年生で班を作って行動しました。１年生を
リードしながら行動する姿に大きな成長を感じました。 

１年生は，こども園との交流会でジャガイモ堀りを行いました。こども園の畑でつるをつかんだり手で掘り起こしたりしな
がらジャガイモを収穫しました。収穫後はふかしていただいたジャガイモを年長の園児と一緒においしくいただきました。２
年生と一緒のアクアワールド大洗への初めての遠足では，とても楽しく活動することができました。 

学校外での学びや地域や外部の方々から学ぶことは，好奇心を刺激し，新たな学習への意欲にもつながります。今後も，子
供たちのよりよい成長のため，教育活動を工夫しながら進めていきたいと思います。 

最後に，終業式で作文発表した２名の作文を紹介します。 
   １ねんせいになってがんばったこと 

１ねん おさもと なつき 
 わたしがぜんきにがんばったことはあいさつです。まいあさとうこうしてくるときに，こうちょうせんせいやうのせんせい
にあいさつをしました。きょうしつにはいるときも，せんせいにおおきなこえであいさつをしました。「あいさつがげんきで
じょうずだね。」といってもらえてうれしかったです。 
 べんきょうでは，ひらがなをはじめはぜんぜんじょうずにかけませんでした。せんせいにおしえてもらってたくさんれんし
ゅうしました。じがじょうずになってうれしいです。 

はじめてのテストはむずかしかったです。もっと１００点をとりたいなとおもいました。 
こうきになってがんばりたいことは，さんすうとかんじです。さんすうは，たしざんとひきざんがむずかしかったので，こ

れからももっとがんばりたいです。かんじもいろいろなかんじをおぼえるのがたのしみです。れんしゅうしてたくさんかんじ
をかけるようになりたいです。 

それと，こうきにはたのしみなことがあります。それはうんどうかいです。ダンスもたまいれもれんしゅうをがんばってい
るので，ほんばんでもがんばりたいです。かけっこも１いをとりたいです。 

こうきは，べんきょうもうんどうもできることがいっぱいふえるように，いっしょうけんめいがんばります。 
   前期をふり返って 

３年 萩原 遼悟 
 ぼくが，３年生になってがんばったことは３つあります。１つ目はじゅぎょうに集中できるようになったこと。２つ目は，
友だちとけんかをすることがへったこと。３つ目は，行動の取りかかりが早くなったことです。 
 まず１つ目のじゅぎょうに集中できるようになったのは，読書をするようになったからです。読書をすると，自分が本の中
に入れたような気持ちになって，いっきに読んでしまうほど集中し，じゅぎょうにもだんだんと集中できるようになっていき
ました。 
 ２つ目の友だちとけんかがへったのは，相手の気持ちになって考えられるようになったことと，うそをつかずに正直に話す
ことができるようになったからです。ぼくは，２年生の時，相手の気持ちを考えられず行動してしまったり，うそをついてし
まったりしたため，けんかをすることがありました。相手がされていやなことを自分におきかえて考えられるようになったの
で，けんかをすることがへりました。 
 ３つ目の行動の取りかかりが早くなったのは，先生の話を聞くことができるようになったからです。今までは，先生の話を
聞いていなかったり，きゅうしょくやじゅぎょうのじゅんびなどがおそかったりしたため，みんなにめいわくをかけてしまっ
ていました。でも，まわりに目をむけるようになったりまわりの友だちを見てつぎにしなくてはいけない行動が早くできるよ
うになったりしました。 
 ３年生になって，いままでできなかったことが一つ一つできるようになってきました。ぼくは，これからもこのことをつづ
けていき，さらにこれからもできることがふえるようにがんばっていきたいと思います。 

ＰＴＡ奉仕作業 
１０月１日(土)，ＰＴＡ奉仕作業を行いました。今回は，１５日(土)に運動会を控えていますので，刈り払い機を持ってき

ていただいた方はグラウンドの草刈り，鎌の方は校舎前の植え込みの草刈りをしていただきました。グラウンドにまばらに生
えていた草，植え込みに生い茂っていた草がなくなり，とてもきれいになりました。 

児童は，暑さに気を付けながら，運動会に向けて学年，学年ブロックでの練習を行っています。また，全体練習や係の打ち
合わせ，開閉会式，紅白対抗
リレーの練習なども始まって
います。午前中の開催ですが，
３年ぶりの全児童が一緒の運
動会です。きれいな環境の中
で精一杯競技に臨む児童の姿
を楽しみにしています。 

保護者の皆様，そして児童
の皆さん，残暑厳しい中，奉
仕作業にご協力いただきあり
がとうございました。 

植え込み周辺の除草 グラウンドの除草 


